

76 mayores de la provincia disfrutarán de una Navidad en compañía

El presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, ha anunciado un IMSERSO provincial que ofrecerá estancias en balnearios de Granada

viernes 22 de diciembre 2023



La Diputación de Granada reanuda el programa "Convivencia de Mayores en Navidad" tras cuatro años de parón con el objetivo de mitigar la soledad en la temporada navideña, brindando apoyo a personas mayores que se encuentran en situación de aislamiento y carecen de respaldo familiar durante estas festividades. La Delegación de Bienestar Social, Igualdad y Familia ofrece a los beneficiarios un espacio de convivencia en el municipio de Almuñécar del 22 al 26 de diciembre.

El presidente de la Diputación Provincial, Francis Rodríguez, les ha dado la bienvenida a los 76 mayores que disfrutarán de la iniciativa, asegurando que "este proyecto pretende que ningún mayor esté solo en Nochebuena y pase unos días llenos de actividades entre compañeros" y anunciando que el programa IMSERSO Provincial es el próximo proyecto que se desarrollará como apoyo a los mayores de todos los rincones de la provincia".

Por su parte, la diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque, ha asegurado que es una oportunidad ideal para socializar entre compañeros, añadiendo que los mayores tienen que "juntarse, hablar y, sobre todo, disfrutar, porque este programa os ayudará en estos días tan bonitos en los que os acordáis de la pérdida de personas queridas".

Asimismo, el diputado de Centros Sociales, Mayores y Juventud, Roberto González, ha destacado que “los mayores de la provincia merecen mucho más de lo que tienen, por lo que estaremos atendiendo sus dificultades para mejorar su vida. Llenaremos de vida Granada y a sus mayores”.

El programa se enfoca en atender las necesidades básicas de personas mayores que enfrentan la soledad objetiva, proporcionando alojamiento en régimen de pensión completa en un hotel en Almuñécar, acompañado de un variado programa de actividades socioculturales y recreativas. Esta iniciativa busca fomentar la integración, la participación y el disfrute colectivo de las fiestas navideñas.

Durante este período, se espera la participación de 76 personas mayores, 49 mujeres y 27 hombres, con edades comprendidas entre los 65 y 93 años. Este programa, que tuvo su última edición antes de la pandemia en 2019, se retoma este año 2023 con la finalidad de prevenir el aislamiento social y promover la participación en la vida cultural.

Los requisitos de acceso incluyen tener más de 65 años, estar empadronado en municipios de la provincia con menos de 20,000 habitantes, vivir solo y carecer de familiares o amistades con quienes pasar las fiestas navideñas. Además, se requiere autonomía para las actividades diarias y el respeto a las normas de convivencia establecidas.

En cuanto a las actividades que se desarrollarán durante estas jornadas de convivencia, el 22 de diciembre los participantes podrán disfrutar de juegos y gimnasia. El día 24, los participantes tendrán la oportunidad de realizar paseos turísticos, asistir a espectáculos y tener una cena especial de Nochebuena. Durante la mañana del 25, se servirá la comida especial de Navidad, para finalizar estas jornadas de convivencia al día siguiente con un desayuno, un picnic y el posterior traslado a la estación de autobuses de Granada, donde los participantes podrán entregar su equipaje y regresar a su lugar de procedencia de forma segura y garantizando su bienestar.

La Diputación de Granada reafirma su compromiso de brindar espacios inclusivos y de bienestar social, fortaleciendo la calidad de vida de las personas mayores en la provincia tanto en estas fechas festivas como en el resto del año.

VIDEO LSE